

Ressort: Politik

Mayer: "Altersfeststellung ist das A und O"

Berlin, 23.03.2018, 05:00 Uhr

GDN - Nach dem Freiburger Mordurteil gegen den Migrant Hussein K. betont der Parlamentarische Staatssekretär im Bundesinnenministerium, Stephan Mayer (CSU), die Bedeutung eines verbindlichen Verfahrens zur Altersfeststellung von Flüchtlingen. "Wir müssen wissen, wer in unser Land kommt. Das hat uns der Fall Hussein K. auf tragische Weise einmal mehr vor Augen geführt", sagte Mayer der "Passauer Neuen Presse" (Freitagsausgabe).

"Insbesondere brauchen wir schnell Klarheit über die wahre Identität und das Alter der Personen. Ein verbindliches Verfahren zur Altersfeststellung von Flüchtlingen - vor einer Inobhutnahme durch die Jugendämter - ist für mich daher das A und O. Das Urteil sehen wir als Bestätigung, die im Koalitionsvertrag vereinbarten Anker-Einrichtungen für einen umfassenden Identitätscheck von Schutzsuchenden schnell und konsequent zu schaffen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103745/mayer-altersfeststellung-ist-das-a-und-o.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com